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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年４月定例教育委員会 

日 時 平成 28 年 4 月 26 日（火）午前 9 時 30 分～午前 10 時 22 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、二杉委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑次長補佐、山中中央公民館長、西教育

指導係長、柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、廣畑総務学事係主任、岡山教

育指導係指導主事 

 

 

１．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

２．付議事項 

議案第１３号 白浜町社会教育委員の委嘱について生涯学習係長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、白浜町社会教育委員の委嘱については原案のとお

り承認した。 

    議案第１４号 専決処分の承認について(公民館運営審議会委員の委嘱について)中央公

民館長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、専決処分の承認については原案のとおり承認し

た。 

議案第１５号 白浜町立図書館協議会委員の委嘱について中央公民館長から説明を行っ

た。 

     ・審議の結果、委員全員異議なく、白浜町立図書館協議会委員の委嘱については原案

のとおり承認した。 

議案第１７号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について教育次長補佐

から説明を行った。 

     ・審議の結果、委員全員異議なく、白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈

については原案のとおり承認した。 

 

３．協議報告事項 

    平成２８年白浜町青少年海外派遣研修事業の募集について生涯学習係長から説明を行っ

た。 

【質疑応答】 

     尾﨑委員長 

       北朝鮮の情勢が不穏なところがありますが、そういうところも見極めながら実施

を考えていくのですか。 

      

次長補佐 

       北朝鮮の情勢を見ながら実施となります。昨年の MARS（コロナウィルス）流行

で中止した経緯をございます。それと補足説明ですが、前回までは７日間で実施し

ておりましたが、議会からも、もう少し長い期間で実施できないかとご意見いただ
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きました。予算は前回と同額なのですが。円高の関係で１日伸ばしまして、果川市

には８日間で依頼文を送付し受入の承認を頂いております。 

 

    ５月定例教育委員会の日程について協議を行った。 

 

４．秘密会 

議案第１６号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主

任から説明を行った。 

      

 


